

Cuba felicita al nuevo ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela



Faría se desempeñó previamente como embajador de su país en Rusia durante cinco años. Foto tomada de CNN

La Habana, 17 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez felicitó este martes a su nuevo homólogo de Venezuela, Carlos Faría, tras su designación la víspera para ese cargo.

En su cuenta en Twitter, el ministro cubano resaltó el «impulso de la Diplomacia de Paz que ha llevado exitosamente adelante el pueblo y gobierno venezolanos».

Faría se desempeñó previamente como embajador de su país en Rusia durante cinco años, y de acuerdo con el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, «conoce muy bien todo el entorno geopolítico de la lucha por un mundo multipolar».

Su nombramiento responde a cambios en el gabinete ministerial anunciados por el mandatario de esa nación, como parte de las acciones impulsadas por el Gobierno bolivariano para apuntalar la recuperación económica.

Este lunes, Maduro designó también como nuevo ministro de Trabajo a Francisco Torrealba, así como titular de Industria y Producción a Hipólito Abreu, y de Transporte a Ramón Velásquez. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288085-cuba-felicita-al-nuevo-ministro-de-relaciones-exteriores-de-venezuela>



Radio Habana Cuba